

München

Nächstes Level für Ideen-Management

[30.07.2015] Münchner Bürger können sich im Netz an einem erweiterten Bürgerdialog beteiligen. In der Bürger-Community lassen sich aus Ideen auch fertige Konzepte und Lösungen entwickeln.

Eine digitale Bürgerbeteiligung in München ermöglicht die neue Plattform muenchen-mitgestalten.de. Interessierte können sich kostenlos in der Bürger-Community registrieren oder sich mit ihrem Facebook-Account einloggen. Anschließend haben sie die Möglichkeit, sich an aktuellen Diskussionen zu beteiligen oder eigene Ideen einzureichen. Bei dem Online-Bürgerdialog handelt es sich um eine Weiterentwicklung des betrieblichen Vorschlagswesens. Denn in der Open-Innovation-Bürger-Community lassen sich aus Ideen auch fertige Konzepte und Lösungen entwickeln. Darüber hinaus können sich die Nutzer mit anderen Bürgern vernetzen und an Projekten beteiligen. Ziel der Seite ist, etwa Missstände per Mängelmelder aufzuzeigen, Einsparmöglichkeiten zu identifizieren oder das Kulturangebot in der Stadt zu verbessern. Wie die Firma iCrowd berichtet, erhalten die Bürger für ihre Ideen Punkte und der engagierteste Nutzer einen Preis. Die Ergebnisse der Plattform werden regelmäßig in offenen Briefen der Stadt übergeben. Somit erhält die bayerische Landeshauptstadt einen Überblick über die Wünsche ihrer Bürger. Der Bürger-Online-Dialog ist kostenfrei und wird von iCrowd moderiert. Nach Angaben der Firma könnte eine Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung München den Bürgerdialog weiter verbessern.

(an)

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerbeteiligung, München, iCrowd